
平成２４年度総合計画市民協働会議に関する意見交換会 

 

日 時 平成２４年２月６日（月）午後７時～ 

場 所 能代市役所本庁舎１階 第五議員控室 

出席者 柴田寛彦、小林勝平、山崎昌子、中村浩三 

 

概    要 

 

１ 開 会 

 

２ 企画部長あいさつ 

  会議に先立ち、企画部長から挨拶がありました。 

 

３ 意見交換会の目的について 

  事務局から、２３年度の評価・改善の取組及び２４年度の後期基本計画策定までを一連の流れとし

て考えており、２４年度にあらためて設置される市民協働会議に向け、これまでの課題等も踏まえた、

運営の課題や改善方法等について、総合計画の流れを熟知している皆様の意見をいただき検討を進め

るため、意見交換の場を設定したことを説明しました。 

 

４ ２４年度の総合計画市民協働会議について 

（１）総合計画推進方針について                         資料１ 

（２）総合計画推進フローについて                        資料２ 

（３）市民協働会議委員の選任について 

  事務局から、（１）～（３）まで関連することから一括で説明を行いました。 

  計画の実行段階においても市民とともに同じ目標に向かってまちづくりに取り組むため、２４年度

の後期基本計画策定においても市民協働会議を設置し、協働で検討を進めたいと考えている。会議は

２３、２４年度と連続して開催することになるため、負担をできるだけ減らしながら、より多くの意

見を反映していくためにも２カ年を一連のものとして考え、２３年度で作成したロジックモデルを引

き続き使用していきたいと考えている。こうしたことから、委員の皆様には、可能な範囲で２４年度

への継続をお願いしたいと考えていることなど、大まかなスケジュール案を含め説明しました。 

 

（４）意見交換 

  事務局から説明のあった上記事項に関して意見交換を行いました。 

  意見交換の中では、市民協働会議自体のあり方に関することや、会議への若者の参画に関すること、

市の実施計画策定に関することのほか、計画の実行段階において市民が積極的に活動できる仕組みづ

くりなどについて、意見交換が行われました。 

 

５ その他 

  このほか、２３年度の状況を踏まえ、２４年度の会議の開催時間等について意見を伺いました。 

 

６ 閉 会 

 

 


